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PLAN D’ACTION DE M. NGA BERTRAND KISITO, VOTRE PRESIDENT 
 
                                                                    

 

Ce plan d’action vise à montrer les différents axes de travail au cours de mon exercice. Il doit apporter 
une contribution efficace au développement durable de l’ingénierie réseaux au Cameroun, en vue 
d’assurer la connexion des vingt-cinq (25) millions des citoyens. La mise en œuvre de ce plan, qui s’arrime 
aux objectifs fixés par les statuts du cmNOG, s’articule autour de quatre  (objectifs). A savoir : 
 

A. Gérer la liste de diffusion la plus active d'Afrique Centrale pour les professionnels en 
réseau et système 

 

Il serait question au bureau exécutif : 
 

- d’atteindre 10 000 abonnés à la liste de diffusion, en trois ans ; 

- de maintenir un pourcentage d'abonnés actifs de 30% ; 

- de regrouper 100% de toutes les catégories d'opérateurs de réseaux représentés au Cameroun 
 

B. Organiser le plus grand événement sur les réseaux d'Afrique Centrale 
 

. Nous envisageons : 

- d’organiser en trois ans une conférence rassemblant et webinaire sur les questions d’actualité sur 
les réseaux de communication; 

- de former chaque année au moins deux cents ingénieurs aux dernières technologies IP; 

- de construire en trois ans une équipe locale croissante d'au moins vingt formateurs internationaux, 
sur des sujets d'ingénierie réseaux 

- de fournir en trois ans aux participants, un banc d'essai couvrant la plupart des technologies 
avancées en ingénierie de réseaux. 
 

C. Fournir des services pour développer l'industrie Internet 
 

Nous allons veiller à ce que : 

- trois services publics utilisés par tous les opérateurs de réseaux au Cameroun soit gérer par le 
cmNOG; 

- le projet de loi sur l'industrie Internet au Cameroun  soit adopté et promu; 

- l'État de l’Internet au Cameroun soit publié. 
 

D. Promouvoir l'adoption des meilleures pratiques et outils opérationnels au Cameroun 
 

Comme toutes les technologies, Internet est devenu une infrastructure mondiale de communication des 
données et contribue à façonner tous les secteurs d’activités. Il serait question pour votre Président : 

- de rédiger au minimum un document par an pour capturer des bonnes pratiques opérationnelles 
actuelles (BCOP) applicables dans le contexte Camerounais ; 

- de délivrez 95% ou plus de tous nos services en utilisant des solutions Logicielles Libres/Open 
Source (FLOSS) 

- de dresser un tableau de bord entre les différents opérateurs réseaux pour suivre des indicateurs 
de performance clés (KPI). 

 

Pour mettre en œuvre ce plan d’action, nous allons comptons développer une approche collaborative au 
sein avec toutes les couches de la société, des organisations nationales et Internationales. Nous 
envisageons mobiliser les personnes dans tout le Cameroun et en Afrique Central en général. 
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ACTION PLAN OF MR NGA BERTRAND KISITO,  
 

This action plan aims to show the different areas of work during my exercise. It must make an effective 
contribution to the sustainable development of network engineering in Cameroon, in order to ensure the 
connection of twenty-five (25) million citizens. The implementation of this plan, which ties in with the 
objectives set by the cmNOG statutes, revolves around four (objectives). To know : 
 

A. Manage the most active mailing list in Central Africa for network and system professionals 
 

The executive committee would be asked: 
 

- to reach 10,000 subscribers to the mailing list in three years; 

- maintain a percentage of active subscribers of 30%; 

- to bring together 100% of all categories of network operators represented in Cameroon 
 

B. Organize the biggest event on the networks of Central Africa 
 

We are considering : 

- organize a three-year conference and webinar on topical issues in communication 
networks; 

- to train at least two hundred engineers each year in the latest IP technologies; 

- build in three years a growing local team of at least twenty international trainers, on 
network engineering subjects 

- to provide participants with a test bench covering most of the advanced technologies in 
network engineering over three years. 

 

C. Provide services to develop the Internet industry 
 

We will ensure that: 

- three public services used by all network operators in Cameroon or managed by cmNOG; 

- the bill on the Internet industry in Cameroon be adopted and promoted; 

- The State of the Internet in Cameroon be published. 
 

D. Promote the adoption of best practices and operational tools in Cameroon 
 

Like all technologies, the Internet has become a global data communications infrastructure and is helping 
to shape all industries. It would be question for your President: 

- write at least one document per year to capture current good operational practices 
(BCOP) applicable in the Cameroonian context; 

- to deliver 95% or more of all our services using Free / Open Source Software solutions 
(FLOSS) 

- to draw up a dashboard between the different network operators to monitor key 
performance indicators (KPI). 

 

To implement this action plan, we are going to develop a collaborative approach with all layers of 
society, national and international organizations. We plan to mobilize people all over Cameroon and 
Central Africa in general. 


